Merindades 26/10/2010 Valle de Valdebezana / Edificios municipales

La actividad regresará a la renovada Casa Consistorial el próximo mes

Una inversión de 460.000 euros, aportados por la Junta de Castilla y León, la Diputación Provincial y el Ayuntamiento, ha hecho posible la completa modernización del inmueble

A. Castellanos / Soncillo

El edificio de la Casa Consistorial del Valle de Valdebezana, cuya primera construcción data del año 1800, volverá a tener vida y actividad el próximo mes, si se cumplen las previsiones que ahora maneja el equipo de gobierno y no surge ningún imprevisto de última hora. Atrás ha quedado un largo proceso de rehabilitación iniciado en 2008 y una inversión de 450.000 euros, en la que el Ayuntamiento ha contado con el apoyo económico de la Junta de Castilla y León y la Diputación Provincial.

El renovado inmueble exhibirá una placa en recuerdo del ex alcalde y concejal de esta legislatura Clemente Saiz, fallecido en enero de 2009, «en reconocimiento a todo lo que trabajó por el municipio», como explicó ayer a DB la alcaldesa, Patricia Toribio, quien señaló que el traslado de los trabajadores municipales y la puesta en marcha de todas las dependencias solo



Las obras de la Casa Consistorial acabaron en febrero pasado y desde entonces se trabaja en su equipamiento.

está pendiente de la autorización de Industria a la ampliación de la potencia eléctrica, necesaria para que funcione el ascensor.

El inmueble, con una superficie total rehabilitada de 688 metros cuadrados que se reparten en tres plantas, acogerá de nuevo en su planta baja la oficina de Correos, así como un salón polivalente de casi 31 metros cuadrados, donde antes se ubicaba el telecentro, que permanecerá en la Casa de Cultura. En la primera planta se han habilitado un renovado salón de plenos; una área de atención al público con sala de espera; un despacho de Alcaldía; un despacho de Secretaría; una sala de reuniones, de la que antes carecían los concejales; el despacho del Registro Civil donde estará el juez de paz; y una estancia para las oficinas de Agricultura. Ya en la última planta bajo cubierta se encuentra el Archivo municipal.

Las obras, ejecutadas por la empresa cántabra Diseño y Construcción Fadeco y con proyecto de la firma GPF Arquitectura y Urbanismo, comenzaron por la consolidación de la cimentación y de la estructura para continuar con el vaciado y renovación posterior de todo el interior del edificio, cuya primera construcción data de 1800, aunque ha sido remodelado en varias ocasiones a lo largo del siglo XIX y XX.

Últimos detalles

Los trabajos concluyeron en febrero de este año y desde entonces, el equipo de gobierno se ha ocupado de adquirir el nuevo equipamiento, el mobiliario preciso para los nuevos espacios creados, la instalación de los sistemas informáticos, la telefonía y otros detalles del equipamiento interior. «En ningún caso hemos tratado de alargar la fecha de inauguración y acercarla a las próximas elecciones», indicó Toribio a DB, para desmentir algunos rumores que circulan por el municipio. «Si las obras se han alargado es porque hemos tenido que hacer varias separatas del proyecto para poder ir costeando las obras poco a poco», añadió.